

Zona norte: Intensifican formación táctica de comandantes



Como parte de la constante formación de los integrantes de la Institución, el Batallón de Infantería Motorizado N° 23 "Atacama", perteneciente al Regimiento N° 23 "Copiapó", realizó el periodo de comandantes, que consistió de un Ejercicio de Entrenamiento Situacional (STX, Situational

Training Exercise, por su sigla en inglés), en que participaron los instructores de los Soldados Conscriptos de la unidad.

Esta actividad se desarrolló en el Centro de Instrucción y Entrenamiento "Llano Seco", que está ubicado en la zona norte del país, en donde se



simuló un escenario de combate y se entregaron distintas misiones, ejecutando la planificación de un proceso de conducción de tropas por los comandantes de nivel sección y escuadra.

Como también, se potenció su entrenamiento, mediante la práctica de diferentes acciones como formaciones de combate a nivel de escuadra, técnicas de avance, altos de la unidad. Tras cumplir con la misión encomendada, se le entregaban nuevas misiones como reconocimientos de una ruta.

Además, se ejecutaron las técnicas de reconocimiento cercano de objetivos, recono-

cimiento por el fuego, cruce de zona de peligro, reacción al contacto con el adversario, asalto a la posición defensiva y consolidación.

El Comandante del Batallón de Infantería Motorizado N° 23 "Atacama", Mayor Andrés Landero P., explicó que la relevancia que tiene esta instancia formativa. "Esta actividad repercute en la instrucción y entrenamiento, para potenciar la formación a comandantes de distintos niveles, a reforzar ciertas técnicas, planificación, para que después la apliquen en el periodo que sigue, la Fase de Formación de Pequeña Unidad, para posteriormente,

en el periodo de instrucción, a nivel compañía, y de esta manera generar una ampliación de liderazgo, espíritu de cuerpo a los instructores, que tienen soldados durante este año".

"Esta actividad me sirvió para compartir experiencias y conocimientos en terreno, por parte de camaradas que son más antiguos, entendiendo que existen muchas maneras de ejecutar una misión, con variados puntos de vista", detalló el Cabo Carlos Martínez A., uno de los instruidos.

Este ejercicio está enfocado para los comandantes de distintos niveles que tienen responsabilidad con sus soldados, de capacitarlos táctica y técnicamente, en la planificación y conducción de tropas, a través de una situación de combate, donde aprenden y desarrollan distintas técnicas militares, previo a la siguiente etapa de instrucción que tendrán los soldados conscriptos, la Fase de Formación de la Pequeña Unidad (FIPU).

Dirección de Comunicaciones Estratégicas del Ejército.